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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1503回例会（当年度第37回の記録） 
 

□令和5年5月24日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□ロータリーソング「四つのテスト」      

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 本日は青少年交換学生のポリンさん

に日本に来てからの10ｹ月間を振り

返って留学生活の報告をしていただき

ます。プレゼントのテーマは「私の日本

での生活」です。 

 米山奨学生のトｳオンさんはベトナ

ムから2年前足立学園愛知文教大学人文学部に入学さ

れ、今年４月13日のオリエンテーションで確約書に署名

して正式な米山奨学生として認定されました。2025年3

月まで2年間一宮中央ロータリークラブが世話クラブと

なり、カウンセラーは2年間秋田が務めさせていただき

ます、彼女はこれから毎月1回例会に出席する義務があ

ります、本日は初お目見えですのでご挨拶と自己紹介を

お願いしてあります。 

 さて先週末20日21日土・日には、一泊親睦例会で18名

の会員の皆さんと京都に出かけてまいりました。親睦活

動委員会猪子委員長はじめ委員の皆さんには大変お世

話になり心より御礼申し上げます。秋田のわがままで

「祇園えん」での二次会、今年の干支（私の干支）うさ

ぎに縁のある「岡崎神社」参拝に皆さんにお付合いいた

だき感謝申し上げます。親睦委員会全員の協力とおもて

なしのお陰で楽しい時間を過ごす事ができ、無事秋田年

度の「修学旅行」を終える事が出来ました。また栂尾山

高山寺では歴史の教科書でしか見たことのない国宝鳥

獣戯画を見る事が出来ました。今回の一泊旅行でより一

層クラブ内の親睦が深まり、今後の奉仕活動にもますま

す一体感が増す良い機会となったと思います、猪子親睦

委員長並びに親睦委員の皆さんありがとうございまし

た。 

 最後にお礼を一言、長谷川正己さんから春の叙勲のご

披露パーティーの前出しで祇園での二次会に多額のご

厚志を頂きました、あらためて御礼申し上げます。 

 これにて開会挨拶とさせていただきます。 

□米山功労者感謝状授与 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 24名 

63.16％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（5/10） 

100％ 

6月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  鈴木 宣宏君（ 2日） 井上 雅樹君（19日）    

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  大森 和世様（ 28日） 矢野志津江様（30日） 

 ♪結婚記念日おめでとう 

  中井義也ご夫妻（７日） 山田 満ご夫妻（14日） 

  第1回米山功労者 山田 満君 

  第2回米山功労者 森俊一郎君、大塚省治君 

  第3回米山功労者 柴田裕市君、尾関一之君 



 

 

青少年交換学生（フランス） 
ポリン・ブュアデェさん 

８月に来日してから、日本での生活や観光先の思い出
をパワーポイントを使って紹介してくれました。 

米山奨学生（ベトナム） 
グエン ティ ホアイ トウオンさん 

小論文テーマ「なぜ留学先に日本を選んだのか。 
日本留学を終えた後の将来計画」 

 

 日本へ留学した理由は二つあります。一つ目は、日
本は世界の中でも教育や経済がトップクラスの国であ
り、留学費用が他の国と比べてそれほど高くありませ
ん。そして、自然が生み出した壮大で神秘的な風景と
春夏秋冬といったすばらしい景色がたくさんありま
す。たとえば、白川郷、高千穂峡、富士山などがあげ
られます。また、日本人の日常生活の美を表した歴史
的価値がある文化がたくさんあります。たとえば、仏

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 先週末の一泊京都旅行、楽しんでいた 
       だけましたでしょうか？秋田年度も残 
       り１ヶ月となりました。最後まで会員 
       の皆様のご協力宜しくお願い致します。 
       本日のポリンさん、トウオンさんのプ 
       レゼン楽しみにしてます。ガンバッテ 
       下さい！ 
☆浅井清史君 例会に出席できたので。 
☆猪子裕史君 京都への一泊親睦旅行にご参加の皆さ 
       んお疲れ様でした。お陰様で大変楽し    
       い旅行になりました。ありがとうござ 
       いました。 
☆井上雅樹君 良いことがあったらいいな。 
☆加藤辰己君 トウオンさん、ポリンちゃん、イラッ 
       シャ～イ！ 
☆松前憲典君 今日は、自己紹介スピーチ、交換学生 
       ポリン・ブュアデェさん（フランス）   
       米山奨学生（ベトナム）グエン ティ  
       ホアイ トウオンさん、よろしくお願 
       い致します。 
☆松岡正浩君 お久しぶりです。 
☆宮田浩二君 ポリン・ブュアデェさん、本日は準備 
       万端ですね。トウオンさん、お二人の 
       自己紹介スピーチ楽しみにしています。 
☆大塚省治君 一泊親睦旅行楽しかったです。会長を 
       はじめ親睦委員長、委員の方ありがと 
       うございました。ポリンさん、トウオ 
       ンさんスピーチ楽しみにしてます。が 
       んばって下さい。 
☆佐藤祐造君 大変遅くなりましたが、長谷川正己様 
       叙勲（旭日小綬章）ご受章誠にお目出 
       度うございます。心より御祝い申し上 
       げます。 
☆山田 満君 例会に出席できたので。 

次回の例会予定 
 

インターアクトクラブ活動報告 

大成中学・高等学校ＩＡＣ 

□自己紹介スピーチ 教と神道、おもてなし精神、伝統芸能の落語、歌舞
伎、茶道などです。私にとっては興味深いです。 
 二つ目は、日本という生活水準が高く、マナーや
ルールなどについて厳しい国で自分がチャレンジした
いと感じました。私の能力を磨き、挑戦することで日
本での経験を積んでいけば自分の能力がもっと高めら
れると考えています。日本で滞在しても、ベトナムへ
帰国したとしても留学で身に付けた力はどこへ行って
も活用できると考えています。 
 卒業後は日本で就職しようと考えています。自分が
勉強したことを生かして、ベトナムと日本のかけ橋と
なれる仕事で活躍したいと考えています。ベトナム企
業と日本の企業の人材交流や日本企業で働いているベ
トナム人への生活をサポートする通訳・翻訳業などの
仕事をしたいと考えています。一部の技能実習生や留
学経験の浅いベトナム人留学生は言語ルール、そして
マナーの習得が乏しいため、日本の文化を誤解してい
たり、間違った方向へ進んでしまうことがあり、日本
社会の中でうまく活躍できていません。そのため若い
ベトナム人達のために何か役に立ちたいです。 
 将来的には、両国の経済発展のために日本とベトナ
ムのかけ橋となれるような仕事を目指しています。 


